Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 60 m2
Référence 7522061
Prix 1 890 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé sur la prestigieuse croisette, a seulement quelques part des plages et des
commerces, Nous Vous proposons ce magnifiqgue appartement 3 pieces de plus de
60m?2, en étage élevé et lumineux, bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer et
I'Esterel, et aux prestations raffinées et luxueuses.ll se compose comme suit : une

entrée, un séjour, une cuisine indépendante toute équipée, deux chambres en

suite, une buanderie.Possibilité d'acquérir un parking en sus.« Les informations sur
les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :

Www.georisques.gouv.fr »

Located on the prestigious Croisette, just a few steps from the beaches and shops,
we offer this magnificent 3-room apartment of over 60m? on a high and bright
floor, enjoying a panoramic view of the sea and the Esterel, and with refined and

luxurious amenities.It is composed as follows: an entrance, a living room, a fully

equipped independent kitchen, two en-suite bedrooms, a laundry room.Possibility

of acquiring a parking space in addition.t benefits from a private
parking. “Information on the risks to which this property is exposed is available on

the Georisques website: ...

AGENCY GROUP
7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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